



薫 風 の 丘

明日から冬休み(12/26～1/13)

寒い日が続いております。年末の交通安全運動期間(12/11-20)には交通指導員の方々が児童生徒の登校を温かく見守ってくれました。雪が降る中、早朝からありがとうございます。校内では感染症が広がり、生徒だけでなく先生方にも体調を崩す様子が多くありました。まだ、本調子でない様子もありますが、体調を万全に整えて楽しいお正月を迎えたいところです。

さて、明日から冬休みに入りますが、個々の目標達成のために計画表の立案事項を確実に実践し、学習と生活の両面で有意義な期間となることを願っております。特に3年生にとってはじっくりと受検勉強ができる大切な期間となります。11月の家庭学習では「さすが受検生」と感心するノートが多く見られましたが、もっと意識を高めて取り組む必要があるノートも若干見られました。受検の不安を取り除くためには、毎日継続して努力を積み重ねることが大切です。冬休みが明けると授業や受検書類作成・面接練習等で忙しくなりますので、冬休み中に、じっくり調べる、くり返し学習する、自習室開放で先生や友達から教わるなど、一日の生活の中で学習時間を最大限に確保して努力することを期待します。^{アメ} 飴(ゲーム?動画?)ニモマケズ、カゼ(風邪)ニモマケズ、寒さに耐えて春(合格)を待つ冬休みに! ※秋田県公立高等学校の入試が「学力検査」や「受検票」となっていることにより[受検生]と記載しております。

1, 2年生の家庭学習は以前よりも向上が見られます。その成果が、11月の中間テストや秋田県学習状況調査に表れていました。この冬休みは、2年生は「整対テキスト・ノート」、1年生は「5科のウィンタースクール」を活用し、これまでの学習内容を確実に理解できるように努力することを期待します。「提出するための学習」ではなく「覚えるための学習」であることを意識して取り組むことで学力アップにつながります。

年末年始に家族や親戚と過ごす時間も楽しみです。良いお年をお迎えください。 

◇ 登校する日の開門時刻 朝8:30～

- ・ 冬季休業中の部活動や自習室開放等で登校する日は、朝8:30以降に登校してください。諸事情により8:30よりも前に学校へ登校する場合は、部活動の先生や学級担任の先生へ事前に相談してください。

◇ スクールバス運行 朝:通常より1時間程度遅い運行となります。

- ・ 朝8:30頃に学校へ到着する運行となります。下校便は学校発11:45です。
- ・ バス乗車予定日に体調不良等で乗車しない場合は、保護者から運転手さんへ電話連絡をお願いします。

◇ 学校へ緊急の連絡が必要な場合

- ・ 事故や不審者からの被害等はその日のうちに警察や学校へお知らせください。
「冬休みの生活」に連絡先を記載しましたので、保護者の確認をお願いします。

